



Fotomatón



Una de las mesas informativas sobre la donación de órganos se instaló ayer en la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Salamanca en Ávila. / A. BARTOLOME

LA DONACIÓN DE ÓRGANOS SALVA VIDAS

Trasplantados abulenses concienciaron ayer en la necesidad de la donación de órganos

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Cuatro mesas informativas acercaron ayer la realidad de la donación de órganos a los alumnos de la Universidad de Salamanca en Ávila (Escuela Politécnica Superior y Escuela de Educación y Turismo), a los de la Universidad Católica de Ávila y a los del Centro de Formación de la Policía. A aquellos que se acercaron a las mesas se les transmitió «la necesidad de que la gente se haga donante de órganos para que puedan seguir viviendo más de 4.000 personas que están en lista de espera para someterse a un trasplante», explicó Filo Gutiérrez, de la Asociación de Lucha contra las Enfermedades del Riñón de Ávila (Alcer).

Los propios trasplantados y sus familia-

res se encargaron de explicar en primera persona hasta qué punto el trasplante de riñón le cambió la vida y, en muchos casos, llegó a salvársela. Junto a ellos en las mesas informativas estaban las alumnas de tercero de la Escuela de Enfermería de la USAL en Ávila, que también pusieron su granito de arena en esta labor de sensibilización que llevó a cabo ayer Alcer enmarcada en la Semana de la Ciencia.

Las propias estudiantes de Enfermería asistieron días antes a una conferencia impartida por el doctor Antonio Isusi, coordinador de trasplantes del Complejo Hospitalario de Ávila, en la que tuvieron la oportunidad de conocer los pormenores sanitarios de la donación de órganos.